

COTE

MAGAZINE ZÜRICH

AUSGABE 38

AUTUMN 2022

CHF 8.50

PERSONALITIES LYKKE LI – MIKE HORN **PORTFOLIO** GEORG BASELITZ – PARIS INTERIOR
FASHION RUNWAY – MODE SUISSE **ESCAPE** EDINBURGH **UHREN** CHRONOGRAPHEN



WITH
ENGLISH
TEXT



Extremely Addictive
THE AUTUMN TRENDS ISSUE



Mother's Footsteps

Cooler Mode aus der Familie Castiglioni gibt es jetzt in Modestroms stilvoller Welt im Zürcher Seefeld.

Cool fashion from the Castiglioni family is now available in Modestrom's stylishly relaxed world in Zurich's Seefeld.

Beatrice Hirt (text) PD / zVg (foto)

Ebenso einzigartig wie die mehrfach ausgezeichnete Architektur des Geschäftes ist sein kuratiertes Sortiment. Von jedem Design sind nur wenige Stücke im Angebot, dafür punkten alle mit einer starken Aussage. Wie die Looks von Marni, gegründet von der Tessinerin Consuelo Castiglioni (heute designt von Francesco Risso) und Plan C, in diesem Jahr neu lanciert von Castiglioni's Tochter Carolina. Diese junge Linie ist weniger laut als Marni, aber im Detail nicht weniger raffiniert. Eine Selektion beider Kollektionen gibt es ab diesem Herbst bei Modestrom.

Modestrom, Seefeldstrasse 110, 8008 Zürich; modestrom.com

Just as unique as the shop's award-winning architecture is its curated range. Only a few pieces of each design are on offer, but they all score with a strong statement. Like the looks of Marni, founded by Ticino-based Consuelo Castiglioni (now designed by Francesco Risso) and Plan C, newly launched this year by Castiglioni's daughter Carolina. This young line is definitely less loud than Marni, but no less refined in detail. A selection of both collections will be available at Modestrom from this autumn.



Swiss Made

Im ehemaligen Modissa Gebäude hat sich der Swiss Design Market auf Zeit eingemietet.

The Swiss Design Market has taken up a temporary lease in the former Modissa building on Bahnhofstrasse.

Katarina Griesbach (redaktion) Swiss Design Market PD / zVg (foto)

Der grösste Pop-up Store mit 40 Schweizer Brands im Bereich Mode, Schmuck, Beauty, Keramik und Möbeldesign ist an prominenter Lage in Zürich auf über 700m² eingezogen und bietet bis 8. Oktober ein kreatives Angebot von schönen und nachhaltigen Produkten. Im zweiten Obergeschoss zeigt das Einrichtungshaus Teo Jakob eine Auswahl seiner bekannten Schweizer Möbelhersteller wie Embru, Lehni und Seledue. Weitere ausgesuchte Schweizer Brands präsentieren ihre hochwertigen Produkte im Hauptgeschäft an der Zeughausgasse in Bern.

Swiss Design Market, Bahnhofstrasse 74, 8001 Zürich, www.swissdesignmarket.ch

The largest pop-up store with 40 up-and-coming Swiss brands in the fields of fashion, jewellery, beauty, ceramics and furniture design has moved into a prominent location in Zurich on over 700m² and offers a creative range of beautiful and sustainable products until October 8. On the first floor, the Teo Jakob furniture store will be showing a selection of its well-known Swiss furniture manufacturers such as Embru, Lehni and Seledue. Other selected Swiss brands present their high-quality products in the main shop on Zeughausgasse in Bern.



Digitale Plattform für Mode-Enthusiasten

Die neue Tasoni Website bietet Besuchern Einblicke in die Welt ihrer Designer und gibt ihnen die Möglichkeit, ihre Geschichten zu teilen.

The new Tasoni website offers visitors a glimpse into the world of their designers and gives the designers an opportunity to share their stories.

Tasoni PD / zVg (fotos)

Das kuratierte und vielfältige Produktsortiment der Tasoni Stores in Zürich und Andermatt vereint etablierte Luxusmarken mit aufstrebenden Modedesignern für Damen und Herren. Die Inhaberinnen, Tary und Taya Sawiris, folgen ihrem Ethos, eine persönliche Welt zu schaffen, in der die Auswahl der Marken auf den Werten von Handwerk, Design und Luxus basiert, unterstützt durch eine aufmerksame und persönliche Servicekultur. Das neue digitale Erlebnis auf www.tasoni.com gibt Einblicke in die Welt von Tasoni. Die Rubrik Talks enthält Videointerviews, die den Designern die Möglichkeit bietet, ihre Inspiration und Vision zu teilen. Die Tasoni-Stories erzählen von Trends und Highlights, einzigartigen Kooperationen und exklusiven Produkteinführungen. Eine dieser Geschichten zeigt die kunstvolle Fensterinstallation des Kurators Damian Fopp, die einen visuellen Vorgeschmack für das physische als auch für das digitale Erlebnis bietet. Zu den exklusiven und kuratierten Marken gehören Balenciaga, Berluti, Celine, Charlotte Chesnais, Comme des Garçons, Dries van Noten, Jacquemus, J.W.Anderson, Lanvin, Loewe, Mugler, Paco Rabanne, Raf Simons und Valentino.

The curated and diverse product range of the Tasoni stores in Zurich and Andermatt, combines established luxury brands with up-and-coming fashion designers for both men and women. The owners, Tary and Taya Sawiris, follow their ethos of creating a personal world where the selection of brands is based on the values of craftsmanship, design and luxury, supported by an attentive and personal service culture. The new digital experience at www.tasoni.com was created as a window into the Tasoni world. The Talks section features video interviews which offers designers an opportunity to share inspirations and their vision. The Stories talk about trends and highlights, unique collaborations and exclusive product launches. A story features curator Damian Fopp's artful window installations, which offers a visual taste of what is to be expected for both the physical and digital experience. Tasoni's exclusive and curated brands include Balenciaga, Berluti, Celine, Charlotte Chesnais, Comme des Garçons, Dries van Noten, Jacquemus, J.W.Anderson, Lanvin, Loewe, Mugler, Paco Rabanne, Raf Simons and Valentino.

St. Peterstrasse 1, Zürich
The Chedi, Gotthardstrasse 4, Andermatt
www.tasoni.com